

Erick Alexander Beni Flores cuenta con 16 años de servicio en la Alcaldía del Municipio Girardot del estado Aragua, Venezuela. Con una amplia formación profesional en el tema municipalista y una robusta vocación de servicio se ha destacado por ser un referente en temas de municipalismo y liderazgo, puestos a la orden de la ciudadanía. Nacido en Maracay, ferviente católico, seguidor de los Tigres de Aragua, padre de un hijo, esposo y servidor público, dedica su tiempo profesional a la Dirección General del Equipo Central de Gobierno de Girardot y a dirigir la Superintendencia del Servicio Administrativo de Tributación Municipal (SATRIM), desde el año 2017.

Su experiencia también ha incluido el rol de Rector Ejecutivo de la Oficina de la Administración Financiera (ORAF) desde el año 2018 y su profundo compromiso con el desarrollo local lo llevó a participar activamente en el proceso de armonización tributaria realizado en Venezuela en el año 2020, siendo esto, sin duda, una muestra de su interés por la optimización de la hacienda pública Municipal, reflejado igualmente en su faceta como fundador y presidente del Instituto de Altos Estudios en Gerencia Municipal (IAEGEM) en el año 2020.

Un profesional en constante formación. Licenciado en Contaduría Pública de la Universidad de la Universidad de Carabobo desde el año 2007, con una Maestría en Gerencia, mención Administración, de la Universidad Bicentenario de Aragua en el año 2022 y un Doctorado en Control Contencioso Administrativo de las Conductas de la Administración Pública por la Universidad de Nueva Esparta.

Cursó una Maestría en Gestión Aeroportuaria en ITAerea - España y en un Postdoctorado en Tecnologías Disruptivas e Inteligencia Artificial en las Ciencias Empresariales de la Universidad de Carabobo. Su línea de investigación está centrada en el municipalismo, dejándolo evidenciado en su tesis doctoral sobre la autonomía municipal tributaria y en un reciente artículo científico sobre la implementación de la inteligencia artificial en la gestión tributaria municipal presentado en un congreso internacional.

Ha ejercido como Contador Público y consultor en gerencia pública y gestión municipal, siempre destacando que su carrera se inició con roles como la transcripción de datos, y que la clave para evolucionar profesionalmente es a través de la formación académica constante. Mas allá de sus capacidades profesionales, destaca su compromiso con el servicio público uniendo experiencia y conocimientos para fortalecer la administración y las finanzas del municipio que lo vio crecer.

Es importante destacar que a lo largo de su desarrollo personal y profesional ha transformando ideas en resultados medibles, demostrando una gran capacidad estratégica en entornos de alta exigencia, logrando ser un referente en su campo profesional por su habilidad para resolver desafíos complejos con soluciones creativas y sostenibles, dirigiendo equipos interdisciplinarios con un enfoque innovador, siendo empático y un convencido de que la ética, los valores y la autenticidad son pilares del éxito sostenible, transformando cada proyecto en una oportunidad para sumar valor humano.